

Les enfants du Tennis-club ont reçu leurs poignets de couleur validant leurs acquis, samedi.

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

« La barre symbolique des 50 licenciés »

Organisée par le Tennis-club sud-Gâtine, la journée « jeu et match », samedi, a été l'occasion de valider les acquis des enfants.

Le Tennis-club sud-Gâtine se porte bien. Son président Martin Moreau fait le point.

Comment cette journée s'est-elle déroulée ?

Martin Moreau: « Comme à l'habitude, c'est autour d'un goûter que les poignets de couleur et les passeports tennis validant les acquis ont été remis à chaque enfant. Jean-Louis Naudo est toujours notre professeur de tennis et continue à faire un travail remarquable et remarqué. »

Comment progresse le club ?

« Le club de tennis se porte très bien. Beaucoup de choses encore cette année: quatre heures de cours supplémentaires ajoutées les samedis après-midi et déjà quasi complètes, en plus des créneaux du lundi soir déjà eux aussi bien remplis. Nous atteignons la barre symbolique des 50 licenciés. »

Un souhait pour 2018?

« J'ai relancé notre communauté de communes Val de Gâtine sur notre dossier d'une autre salle omnisports à côté de l'existante. J'ai bon espoir de voir ce projet sortir de terre dans les années à venir. Le plus tôt sera le mieux au vu du manque cruel d'infrastructure sur l'ancien canton de Mazières. »

Prévoyez-vous des activités autres que le tennis pour faire vivre le club ?

« Nous faisons une campagne de teeshirts et maillots avec le logo du club brodé. Et nous organisons notre loto annuel, dimanche 4 février, à la salle des fêtes de Mazières-en-Gâtine. »

